
 

 

  

 

 

 

 

 

 バ ド ミ ン ト ン 部  

４月１７（土）・１８（日）の２日間、春季名寄地区高等学校バドミントン大会に参加してきました。

選手全員が満足のいく結果ではなかったかもしれませんが、５月に行われる高体連支部大会に向けて実力

を発揮できるよう一致団結して活動していきたいと思います。 

 今回の遠征において、協力してくださった美深温泉や智恵文小学校の方々、日頃から応援をしてくださ

っている保護者の皆様に深くお礼と感謝を申し上げます。 

 

  

 

  

  

 

 

  

 

 

 軽 音 楽 部  

「令和 3年度 第 6回高文連道北支部軽音楽大会 映像審査結果」 

軽音楽大会映像審査では、残念ながら４チーム中４位でしたが、練 

習の成果を十分発揮したうえでの結果でした。今後とも道北支部の軽 

音楽部を盛り上げられるよう、練習に励んで参りたいと思います。 

 たくさんの応援、ありがとうございました。 

今後は、学校祭や島内の祭りでの演奏を予定しています。ライブは 

お客さんあってこそ成り立つものです。応援のほどよろしくお願いします。   新入生歓迎ライブの様子 

 

 

                        ５月１３日（木）、高体連及び高文連支部大会の壮行 

会を実施しました。大会参加に向け各部長が決意を表明 

し、志気を高め合いました。校長先生からの激励にもあ 

ったように「運動系、文化系ともに勝敗だけにこだわる 

のではなく、完全燃焼できたかどうか」という部分を忘 

れず大会に臨んでほしいと思います。 
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男子シングルス         男子ダブルス            女子シングルス 

川村 ２回戦２－０豊富     太田・柳谷 １回戦１－２士別翔雲  佐々木 １回戦２－０士別翔雲 

   ３回戦０－２名寄(ﾍﾞｽﾄ 16) 佐藤・新元 １回戦０－２稚内大谷      ２回戦０－２稚内（ベスト 16） 

太田 １回戦０－２稚内大谷   川村・松友 １回戦２－０士別翔雲  小田桐 １回戦０－２利尻 

佐藤 １回戦０－２利尻           ２回戦２－１美深 

新元 １回戦０－２浜頓別          ３回戦０－２稚内(ﾍﾞｽﾄ 8) 

松友 １回戦２－０士別翔雲     

   ２回戦０－２稚内大谷   女子ダブルス 

柳谷 １回戦０－２稚内     佐々木・小田桐 １回戦０－２士別翔雲 

渡辺 １回戦０－２名寄      

６月行事予定 

１日（火） 全校集会 高体連・高文連全道大会壮行会   １５日（火）礼高クリーン＆グリーン作戦 

      ＱＵ・学校祭審議              １６日（水）２年職場体験実習（～１７日） 

９日（水） 前期中間考査（～１１日） 



 

 

 

 

５月１４日（金）５・６校時。黒松内にお住まいの医師、秋野恵美子氏 

を講師に「性に関する指導講話」を実施しました。礼文にお越しいただく 

予定でしたが、新型コロナウィルス感染症予防のため、急遽リモートでの 

講話となりました。急な変更で、音声が聞き取りにくい点や、お互いの表 

情が見えにくいなど、本来の講話のようにいかない部分もありましたが、ＨＬＧＢＴの話を中心に現代を

生きる高校生が多様な性への理解を深め、お互いの個性として尊重し、認め合うことの大切さを学ぶ時間

となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高 

 

道 

中学生の頃、勉強と部活の両立ができなかっ

たので高校ではもっと体力をつけ、勉強にも

部活にも目標を持ち頑張ります。特に部活動

では自主練習にも励み、大会で良い結果を残

せるように頑張ります。 

道 

 

場 

入学して体力を付け、高体連やその他の大会

でも上位に入れるようになりたいと思ってい

ます。 

勉強面では、英語が苦手なので留学もあるの

で英語もがんばっていこうと思います。 

中 

 

道 

高校では中学校のときのようにテスト直前

に頭につめこむのではなく、普段から復習を

行いテスト期間に焦ることがないように勉

強をがんばりたいと思っています。 

薮 

 

谷 

自身の将来の夢について再確認し、その夢に

対して学習面に力を入れつつ、私の取り柄で

ある社交的な部分を成長させていき、多くの

人との交流の輪を広げていこうと思います。 

山 

 

内 

高校に入ってからは中学校で苦手だった英

語や数学に力を入れ、興味を持ち海外交流事

業などでも会話を続けられるようにしてい

きたいです。 

山 

 

中 

バスケットボール部に入り試合で活躍できる

ように頑張りたいです。また、勉強面では、

難しいことがあっても、しっかり復習して追

いつけるように頑張りたいです。 

山 

 

木 

昔から勉強が大の苦手ですが高校に入学す

ることができたので復習や予習、解らない所

をなくすなど、基礎を学び直して授業におい

つけるようにしたいです。そのために１日に

１時間は勉強すると私の中で決めています。 

若 

 

松 

島内の様々な方との交流を深め、これまでと

は違う礼文という環境下において、益々難化

する勉学に努め予習復習に取り組み、この礼

文だからこそ出来る事を三年間積極的に取り

組み、この町に貢献したいと思います。 

５月１０日（月）に火災を想定した避難訓

練を行いました。 

避難後は利尻礼文消防事務組合礼文支署の

署員の皆様から消火器の使い方や避難の際に

役立つお話をしていただきました。防火の大

切さを改めて学ぶとともに、万が一の場合は

冷静な判断のもと、行動する意識を高めるこ

とができました。 

礼文支署の皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

５月１２日（水）６校時、３年生の職場体験実習の報

告会を実施しました。３年生が、職場体験実習の内容や

学んだことについて２年生に向けて発表しました。２年

生は真剣に発表を聞いて感想を記入していました。次は

２年生が６月に実習を行い、１年生に向けて発表するの

で、そのための参考になったと思います。お忙しい中、

発表会に参加していただきました皆様、実習を受け入れ

ていただきました皆様、ありがとうございました。 

３年生は今回の実 

習と発表会で学んだ 

ことを活かし、進路 

実現に向けて取り組 

んでいきます。 


